



Ley De Cambio Curricular para la Generación de Habilidades Blandas en el Sistema Educativo de Chile

De la igualdad de habilidades surge la habilidad de esperanzas en el logro de nuestros fines.



Si quieres trabajadores creativos, dales tiempo suficiente para poder jugar.



Profundas diferencias entre las clases sociales, y la poca inversión del gobierno hacia la educación pública, limitan el aprendizaje de los estudiantes.



Un estudio de la OCDE señaló, que Chile gasta 2 mil 700 y 2 mil 500 dólares por capita en educación básica y media, lo que significa que apenas un 37 y 38 por ciento del promedio entre los países que integran este grupo, muy lejos de los 10 mil dólares por alumno que gastan países como Dinamarca, Islandia, o los 15 mil dólares que gasta Suecia en educación pública.



Detalles del Curriculum Educacional.



- ▶ Presenta una exacerbada asignaturización con materias totalmente inconexas.
- ▶ prioriza materias como Lenguaje y Matemáticas, siendo desplazadas materias como Música, Artes, Educación Física o Historia.
- ▶ Se jacta de fomentar la creatividad, las habilidades blandas y la reflexión. Sin embargo, las materias artísticas tienen menos horas en el currículum.

Nuevo Enfoque del Curriculum.

Debe estar enfocado en formar seres humanos con las habilidades suficientes para desenvolverse en el mundo de hoy. Estas prácticas se encuentran establecidas en la Ley(Nº 20.370, LGE)



Competencias para el aprendizaje/Competencias para el manejo de las situaciones

- ▶ Implica la posibilidad de seguir aprendiendo a lo largo de la vida, aprender a aprender, movilizando los distintos saberes.
- ▶ Consiste en animar y organizar a los alumnos a diseñar proyectos de vida que incluya diversos ámbitos de desempeño: Social, Cultural, Académico y Económico, etc

Los aprendizajes, habilidades y actitudes que se imparte hoy en la educación pública solo satisface a una razón, la idea de formar personas carentes de visión y creatividad, lo que no apoya ni fortalece la integridad de la persona como ser humano, si no como un sujeto mecanizado que solo debe trabajar para obtener cosas tangibles, ES HORA DE CAMBIARLO.

